

Youth Summit / Sommet jeunesse

Shockproofing Communities Summit
Sommet Renforçons nos communautés

The Youth Summit is part of the Shockproofing Communities (SPC) National Summit, a special event co-organized by the Canadian Women's Foundation and Women's Shelters Canada. This Summit will bring together more than 500 delegates from gender justice and gender-based violence (GBV) organizations within Canada. The Youth Summit will be the occasion for you to meet other young delegates, learn more about the work of young activists across the country and develop new skills.

Le Sommet jeunesse fait partie du sommet national Renforçons nos communautés (RNC), un événement unique coorganisé par la Fondation canadienne des femmes et Hébergement femmes Canada. Le sommet rassemblera plus de 500 déléguées d'organismes qui font avancer l'égalité des genres et qui combattent les violences fondées sur le genre (VFG) au Canada. Le sommet jeunesse sera une occasion pour vous de rencontrer d'autres jeunes délégués, en apprendre plus sur le travail de jeunes militantes à travers le pays et de développer de nouvelles aptitudes.

Lundi 27 mars 2023					
HEURE	Espace principal	Breakout 1	Breakout 2	Breakout 3	Breakout 4
9:00-10:00	<i>Déjeuner</i>				
10:00-10:35	Bienvenue				
10:35-10:45	Méditation				
10:45-11:10	Présentation de YAC Brise-glace				
11:10-11:20	<i>Pause</i>				
11:20-11:30	Présentation sur RNC				
11:30-12:30	Conférencière invitée (MayaSpoken)				
12:30-13:30	<i>Diner</i>				
13:30-13:50	Présentation de FNMI				
13:50-14:35	Conférencière invitée (Isabelle Chapadeau)				
14:35-14:45	<i>Pause</i>				
14:45-15:05	Présentation de La Voix				
15:05-16:05		Portrait X - EN (Raison d'art)	Préparation pour RNC * (discussion)	Travail d'équipe	Espace émergent
16:05-16:15	<i>Pause</i>				
16:15-17:15		Portrait X - FR (Raison d'art)	Appel à l'aide * (Pam Di Pinto)	Préparation pour RNC (pratique)	Espace émergent
17:15-18:00	Cérémonie de clôture				
18:00-19:00	<i>Libre</i>				
19:00-21:00	<i>Souper (optionel)</i>				